

Une expérience incroyable !

Je suis né à Genève le 22 juin 1996. En 2016, j'ai reçu ma maturité professionnelle. Je prends le temps d'accomplir mon service civil à l'AGORA en attendant de rejoindre la Haute Ecole de Gestion.

Je donne des cours de français qui sont très intéressants. J'avais beaucoup de crainte sur le fait d'enseigner, je trouvais ce mot un peu grand étant donné que je ne suis pas professeur malgré que je sois entraîneur de football au Meyrin FC. C'est une expérience que je n'oublierai pas de si tôt.

Je rends également visite aux requérants dans les abris PC.

J'ignorais que l'on pouvait y loger des personnes. Le premier contact fut difficile jusqu'à ce qu'un lien de confiance s'installe. J'ai pris conscience des difficultés que rencontrent les réfugiés hébergés dans de telles conditions. Cela m'a permis d'ouvrir les yeux. On trouve, malgré tout ce que l'on pourrait imaginer, beaucoup de courage, de volonté et de respect dans ces lieux.

J'ai vécu, à l'AGORA, une expérience incroyable, accompagné de personnes extraordinaires, qui sont là au quotidien pour donner de l'aide.

Kelmend Bejta, civiliste